Las tazas y los tubos de excrecion no tienen irrigacion ni lavadura: los émbolos están poco ajustados.

La epidemia se declaró al terminar un período de gran calor, que por necesidad activaba la putrefacción y las emanaciones ascendentes dirigidas al piso más elevado de la casa.

Las mismas condiciones existian en el Estío precedente, pero entónces la casa solo estaba habitada en una mitad, y esto hacia solo poco tiempo. La fosa debia contener poco excremento puesto que no llevaba mucho tiempo de estar estancado.

La duración de esta epidemia, que se prolongó por seis meses, obliga á admitir una causa puramente local.

En fin, no es ménos decisivo el argumento de que la fiebre tifoidea desapareció el dia en que la casa estuvo mejor ventilada, las ventanas abiertas en los cuartos de los comunes, los émbolos y los tubos excretores en buen estado.

No sé cuál será la opinion de la Gaceta hebdomadaria acerca del valor de esta historia de una pequeña epidemia bien circunscrita. Por lo que à mí toca veo en ella un ejemplo preciso de la generacion de la fiebre tifoidea por las emanaciones fecales, sin sospecha posible de importacion ó de otra causa de infeccion.

Me ha parecido conveniente darla á conocer, porque la discusion pendiente en la Academia le da un tinte de actualidad, ya que la opinion todavía no está del todo asegurada. Los médicos del campo nos vemos muchas veces en mejores condiciones para observar algunos hechos que los de la capital. (Gazette hebdomadaire.)

with upon see app to site of the large total of this of

## and the man straight on an admit the car that it CRONICA MEDICA.

NECROLOGÍA.-El 27 de Mayo último falleció en Madrid el Dr. D. Pedro Mata y Fontanet, una de las glorias de la medicina española y muy conocido en México por sus importantes escritos, y especialmente por su Tratado de Medicina legal.

CREMACION.—Sabemos que el Consejo Superior de Salubridad se ocupa de llevar á cabo la incineración de los animales muertos con otras medidas de policía sanitaria. Nosotros hemos aconsejado la cremacion en los animales muertos, no solo para evitar á la poblacion los peligros de las emanaciones que resultan de la descomposicion orgánica, sino tambien los innumerables fraudes que se cometen con la alimentacion. Es preciso vigilar mucho este ramo de policía; pues la mala fé, contando con la impunidad, abusa escandalosamente de todo, y casi puede asegurarse que los fraudes se encuentran sistemados en el comercio de sustancias alimenticias. Muchas enfermedades intestinales no reconocen otra causa, y por desgracia éstas son las más frecuentes en la Capital.

SOCIEDAD PEDRO ESCOBEDO.—En su sesion anual ha hecho la renovacion de funcionarios para el año inmediato, habiéndose verificado la eleccion de la manera siguiente:

Presidente . . . . . Sr. D. Manuel Gutierrez.

Vicepresidente . . . , , Guadalupe Lobato.

Primer Secretario . . , , Pedro D. Bonilla.

Segundo idem. . . , , Juan Collantes.

Tesorero . . . , , , J. Laso de la Vega.

Procurador . . . , , Marcelino Guerrero.

Bibliotecario . . , , , Maximino Rio de la Loza.

COCHES DE TRASPORTE PARA LOS ENFERMOS DE AFECCIONES CONTAGIOSAS.—Recomendamos al Consejo de Salubridad el estudio de este punto importante de higiene pública. Hace tiempo que la prensa política llamó la atencion de la autoridad sobre el abuso de facilitar los coches de alquiler para la conduccion de los enfermos de tifo. Los males que pudieran ocasionarse á las personas que ocupaban despues estos vehículos de trasporte quedaban tal vez ignorados, y sin una vigilancia extrema el mal podia continuar No solo el tifo sino la viruela, el sarampion, la escarlatina y otras enfermedades contagiosas pueden propagarse por este descuido, y en interés del público está el que se organice por la autoridad un servicio de carruajes que se pongan á disposicion de los enfermos de esta clase de enfermedadas, mediante una indemnizacion pecuniaria de los que los ocupen.

No hace mucho que en las calles de Lóndres pasaba un coche conduciendo á un enfermo de una casa á otra, y los que ocuparon aquel fueron atacados de la viruela (que era la afeccion del enfermo que se conducia), y uno de los atacados murió. Mil veces habrá acontecido en México lo mismo, sin que nadie se haya cuidado de la causa que ocasionó el mal.

ERRATA NOTABLE.—En la pág. 243, líneas 16 y 18 dice: endozoótico, léase enzoótico.